## Wo wohnen Sie? Im Kern ist Leben

Ich wohne in Landshut.
Die Stadt hat echt Flair.
Im Nebenhaus von uns hat sogar
Ludwig Feuerbach gewohnt. Und das
kleine Theater ist auch gleich ums Eck.
Da gehe ich heute Abend
ins Konzert.

Ich wohne in
Landshut. Am liebsten mag
ich die Altstadt, die Straßencafés
und die Burg. Naja, genau genommen
wohne ich in einer Neubausiedlung
am Rand und komme gar nicht
so oft in die Stadt.

Wo wir leben, trägt in erheblichem Ausmaß zu unserer persönlichen Identität bei.

Werden wir nach unserem Wohnort gefragt, erzählen wir nicht von der Neubausiedlung, in der wir wohnen. Wir erzählen vom Kern: von seiner Geschichte, von sehenswürdigen Gebäuden und von besonderen Veranstaltungen. Über Nachbars Thujenhecke in der Neubausiedlung gibt es nicht viel zu berichten.

Warum aber wohnen wir nur noch selten an den Orten, die unsere Identität prägen?



ORTE PRÄGEN IDENTITÄTEN



DORT LEBEN, WO ANDERE URLAUB MACHEN!

SCHON EINMAL EINEM TOURISTEN IN DER NEUBAUSIEDLUNG BEGEGNET?

Flächensparen erhält die fruchtbaren Böden Bayerns